

KATA PENGANTAR



Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah Swt. Karena berkat Rahmat dan karunia-Nya sehingga dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Shalawat dan salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad saw, keluarganya, para sahabatnya, hingga umatnya hingga akhir zaman, amin.

Penulisan skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, dengan judul penelitian “PENGARUH KEPERCAYAAN DAN PENDAPATAN TERHADAP MINAT MASYARAKAT MEMINJAM DANA PEMBIAYAAN DI BANK SYARIAH (Studi Pada Masyarakat Kelurahan Balaroa)

Ucapan terima kasih disampaikan kepada semua yang telah memberikan pengarahan, bimbingan, dan dukungan serta bantuan apa pun itu yang sangat besar nilainya bagi penulis. Oleh karena itu dalam kesempatan ini dengan senang hati menyampaikan terima kasih kepada yang terhormat :

1. Kedua orang tua penulis terima kasih yang setulus-tulusnya kepada Ayahanda tercinta Haeruddin dan Ibunda Martini yang telah mencurahkan segenap cinta dan kasih sayang serta perhatian moril maupun materil yang senantiasa sabar mengajari arti kehidupan demi masa depan penulis, selalu membimbing dengan kasih sayangnya, yang senantiasa memberikan harapan, doa dan pengorbanannya serta dukungan dan motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga Allah Swt. Selalu melimpahkan Rahmat, Kesehatan, Karunia dan keberkahan di dunia dan di akhirat atas budi baik yang telah diberikan kepada penulis. Aamiin. Juga kepada

Kaka kandung penulis yaitu Herman dan Tri ulandari S.pd yang telah memberi motivasi serta doa sehingga penulis bisa sampai di titik ini serta dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

2. Bapak Prof. Dr. H. Sagaf S. Pettalongi, M.Pd selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Palu, Bapak Dr.H.Abidin M.Ag selaku Wakil Rektor Bidang Akademik dan Pengembangan Lembaga, Bapak Dr.H. Kamarudin M.Ag selaku Wakil Rektor Bidang Administrasi Umum, Perencanaan dan Keuangan, Bapak Dr. M. Idhu, S.Ag., M.Ag selaku Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Kerjasama, yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menimba ilmu di IAIN Palu.
3. Bapak Dr. H. Hilal Malarangan, M.H.I. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Palu beserta Bapak Nurdin, S.Pd.,S.Sos.,M.Com,Ph.D, selaku Wakil Dekan I dan Ibu Dr.Ermawati, S.Ag., M.Ag, selaku Wakil Dekan II yang telah banyak mengarahkan penulis dalam proses belajar.
4. Bapak Dr. Malkan,M.Ag, selaku Ketua Jurusan Perbankan Syariah IAIN Palu, dan juga Dosen Penasehat Akademik yang telah banyak mengorbankan waktu dan pikiran dalam mengarahkan dan memudahkan perencanaan awal hingga akhir penulisan pada skripsi ini.
5. Bapak Syaifullah, MS. S.Ag., M.S.I, selaku Dosen Pembimbing I dan Ibu Dr. Sitti Aisyah, S.E.I, M.E.I selaku Dosen Pembimbing II, yang telah mencurahkan ilmu, metodologi, penjelasan, pengarahan, memberikan tips dan bimbingan yang luar biasa sehingga penulisan karya ilmiah ini dapat rampung dan selesai.
6. Kepala Perpustakaan IAIN Palu, Ibu Supiani, S.Ag, dan seluruh staf perpustakaan yang telah membantu dalam pencarian referensi.

7. Seluruh staf pengajar dalam lingkungan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Palu khususnya Bapak dan Ibu Dosen, dengan tulus dan Ikhlas memberikan ilmu pengetahuan serta nasehat selama kuliah. Semoga Allah membalas kebaikan Bapak dan Ibu, amin.
8. Seluruh staf dan pegawai akademik yang telah memberikan kemudahan pelayanan kepada penulis selama kuliah sampai selesai kuliah.
9. Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya Kepada Kepala Kelurahan Balaroo Kota Palu Bapak Rahmansyah S.H atas segala bantuan dan motivasinya selama melakukan penelitian di Kelurahan Balaroo.
10. Sahabat Seperjuangan Perbankan Syariah 03 2017. Hifzan Nur, Annisa M Rifai dan Nismawati Terimakasih atas proses yang luar biasa serta pengalamannya yang sangat berarti, mungkin penulis tidak bisa membalas semua kebaikan serta segala hal yang berarti bagi kehidupan penulis. hanya doa yang bisa penulis panjatkan semoga kebaikan kalian dibalas oleh Allah yang maha penguasa, dan juga semoga kita kembali dipertemukan dalam keadaan sehat walafiat dikemudian hari dengan cita-cita kita masing-masing telah tercapai. Amin ya rabbal alamin.
11. Sahabat yang sangat membantu dalam penulisan ini antara lain Vina Wana, Annisa, Nismawati, Lupiyanti, Sela, Herianti, Jumiati Hifzan Nur, dan Rifaldi terimakasih telah membantu penulis dalam mengambil data dan lain sebagainya Dan terakhir kepada seluruh nama-nama yang ikut andil dalam perjalanan hidup penyusun terutama dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak tertulis di sini, namun sama sekali tidak mengurangi rasa hormat dan terimah kasih, atas kebaikan dan keikhlasan kalian.

Akhirnya kepada Allah jua kita memohon taufik dan hidayah-Nya serta pahala berganda untuk kita semua. Amin.

Palu, _____ Juni 2021 M

Syawal 1442 H

Penulis,

Yeni Rahmawati
NIM. 17.3.15.0093